

Elisabeth Sehranz

geb. Oberhofer

* 7.2.1959 † 2.9.2020



*Deinen unvergleichlichen Lebenswillen,
Deine bewundernswerte Einstellung und Kraft,
mit der Du alle so beeindruckt hast,
aber vor allem die schönen gemeinsamen Jahre,
die Du mit so viel Liebe und Warmherzigkeit
gefüllt hast, werden wir nie vergessen.*

Wir danken für die große Anteilnahme. Besonders bedanken möchten wir uns bei:

- unserem Hausarzt Dr. Philipp Plangger und seinem Team für den unbezahlbaren Einsatz und die Ermöglichung der Pflege und Verabschiedung Zuhause
- dem Ärzte-, Pflege- und Palliativteam des KH Zams
- den Mitarbeiterinnen des Sozialsprengels Oberes Gericht
- Herrn Pfarrer Albert Markt und Diakon Thomas Schmidt für die würdevolle Durchführung der Beerdigung
- der „Klangwelle Kauns“ und der Lehrermusik für die musikalische Umrahmung der Beerdigung
- den Grabmachern, Sargträgern, dem Vorbeter, den Mesnern und den Ministranten
- den Trauerrednern Matthias, Roman und Helmut für die ehrenden Worte
- dem Team der Bestattung Dellemann
- Floristik Design Irmgard Schwarz für den schönen Blumenschmuck
- unseren Freunden und Verwandten für die Ausrichtung des Totenmahls
- all den unzähligen Verwandten, Freunden, KollegInnen und Unterstützern, die meiner lieben Frau, unserer Mama, Kraft und Hoffnung schenkten

Ein Dank auch für alle persönlichen, schriftlichen und digitalen Geld-, Kerzen- und Blumenspenden sowie für die Spenden an die Tumorforschung.

Kauns, im September 2020

Josef, Simon und Manuela mit Florian